Acta de la sesión de 10 de marzo de 2015, de la Comisión de Garantía de la Calidad de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga.

A la 10:00 horas se reúnen en la Biblioteca del Área de Medicina Legal y Forense de la Facultad de Medicina, los miembros de la Comisión de Garantía de la Calidad relacionados a continuación, para tratar los puntos del orden del día.

Coordinador de Calidad: Ignacio Miguel Santos Amaya

Vocales:

María Victoria González Rebolledo

Miguel Ángel Barbancho Fernández

José Pavía Molina

Asisten también:

Nuria García-Agua Soler en representación de Antonio García Ruiz.

Excusan su asistencia:

Rosa Bermudez Alvear

Antonio Hernández Mendo en Representación de Jerónimo Carmelo García Romero.

Deliberaciones y acuerdos adoptados:

- 1. Se aprueba por unanimidad el Acta de la Sesión de 19 de enero de 2015.
- A partir de los datos cargados en ISOTOOLS la Comisión de Garantía de Calidad del Centro ha elaborado la Memoria de Resultados del Sistema de Garantía de Calidad (SGC) de la Facultad de Medicina. Esta se remite al Equipo Decanal para su posterior aprobación por la Junta de Facultad
- 3. Por parte de la Comisión se está cargando y actualizando la información en el apartado de Calidad de la Web del Centro.
- 4. En relación con los Másteres que se imparten en el Centro, se acuerda apoyar por parte de la Comisión a los Directores en todo aquello que necesiten en el proceso de renovación de la acreditación y visita de los miembros de la DEVA. Para lo cual, se convocará una nueva reunión de la Comisión durante el mes de abril de 2015.
- 5. No hubo ruegos ni preguntas.

No habiendo más asunto que tratar, se levanta la sesión a las 13 horas del día de la fecha.